

Ferienspiel bei der Feuerwehr

29.07.2014 von MH



Am 29. Juli 2014 machte das traditionelle Ferienspiel der Marktgemeinde Laxenburg Station bei der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Wir durften 24 Kinder zwischen 6 und 15 Jahren bei uns im Feuerwehrhaus begrüßen.

Nach einem Rundgang durch das Feuerwehrhaus und Besichtigung der Fahrzeuge, durften alle Kinder ihr Können als "Hilfsfeuerwehrmann" am Strahlrohr unter Beweis stellen.

Mit einer Rundfahrt mit dem Feuerwehrauto durch Laxenburg endete ein schöner Ferientag bei der Feuerwehr Laxenburg.





•



•



•



•

